佐渡市立新穂小学校 学校便り



桃

花

4

鸟

【教育目標】 磨き合おう 助け合おう 勇気をもとう

回覧

ホームへ゜ーシ゛ E‐mail http://niibo-es. sado. ed. jp niibo-es@sado. ed. jp 第457号 令和5年5月26日

運動会に向けて学級づくり

校長 佐藤 伸也



6つの写真は、運動会当日の朝の黒板です。各学年の担任の思いや子どもたちの思いが心にガツンとくるメッセージとして描かれています。担任は運動会を通じて学級づくりを行っているのです。

運動会は、4月4日の職員会議から始まりました。体育主任である田島先生から運動会の計画について説明があり、音楽主任である信田先生から鼓隊の練習計画が示されました。50m走のタイムを計り、赤組白組の所属を決めました。リレーや興味走、いろんな隊形や整列を練習しました。 $4\sim6$ 年生の上学年はそれに加えて応援団や係、鼓隊練習が加わります。4月、5月と、運動会という大きな学校行事を目標に、担任も真剣な気持ちで子どもたちと共に学級づくりを進めてきました。本番当日を迎えるにあたり、その思いが、黒板のメッセージとして表れたのです。

自分のもてる力を思い切り出すこと、仲間と力を合わせて最後までやり通すこと、6つの学年が一体となって応援をすること、6年生が最高学年としての自覚をもつこと…今年度も運動会の準備や練習を通して、子どもたちの様々な心の成長が見られる学級づくりが進んできました。









